

なかよし

野田市立岩木小学校
第1学年だより
令和6年12月2日発行

今年も残すところ1ヶ月となりました。一日の過ぎ行く早さもあつという間に感じます。先日行われた校内持久走記録会に向けて、検温や子どもたちへの温かい声かけなどご協力ありがとうございました。子どもたちの力強い走りから、心身の成長を感じました。12月には、校外学習と校内音楽会があります。一年の締めくくりをきちんと行い、素晴らしい新年を迎えられるように指導していきます。また、朝晩の冷え込みが厳しくなり体調を崩しやすい時期となりました。学校でも、手洗い・換気に努め、体調管理に気をつけていきますので、ご家庭でも引き続き感染症対策へのご協力をお願いします。



12月の主な学習予定



- 国語**
- ・かたかな
 - ・スイミー
 - ・「おはなしどうぶつえん」をつくって、本をしょうかいしよう
 - ・ころぼかぼか手がみをかこう

- 算数**
- ・ひきざん
 - ・どんなけいさんになるのかな
 - ・けいさんピラミッド

- 生活**
- ・ふゆとなかよし
 - ・木ごまあそび



- 音楽**
- ・どれみとなかよくなるろう

- 図工**
- ・ひかりのくにのなかまたち

- 体育**
- ・いろいろな動きの運動遊び
 - ・なわとび遊び

- 道徳**
- ・はなばあちゃんがわらった
 - ・おうだんほどうで

- 学活**
- ・冬休みに向けて

たくさん成長した2024

入学してから9か月。送り迎えをしてもらっていた保育園・幼稚園の頃に比べ、たくさんの方が自分でできるようになりました。学習はもちろん、朝の支度や給食の準備、掃除なども今では友達と相談しながら協力して子供たちだけですすめることができます。困ったことがあっても、先生に相談したり、何とかしようと自分で工夫したり・・・生きる力もつき、だいぶたくましくなってきました。これも、毎日温かく見守り、お子さんの話に耳を傾け、元気に送り出してくださる保護者の皆様のおかげと感謝しております。

1年生も残り3か月です。一人一人が自信をもって2年生に進級できるように指導してまいります。今後とも温かいご支援をよろしくお願いします。

12月の生活目標

「自分もみんなも大切にしよう」



お知らせとお願い



・東武動物公園

12月5日（木）は、校外学習に行きます。日程や持ち物に変更はありませんが、厳しい寒さが予想されるので、防寒着（ジャンパー、長ズボンなど）の用意をお願いします。また、風邪の流行る時期でもあります。3度の食事、十分な睡眠など健康管理にも留意してくださるようお願いいたします。

・校内音楽会

12月13日（金）14日（土）に校内音楽会があります。保護者の方は14日（土）のみの参加になります。1年生は、「あおいそらにえをかこう」「だれにだっておたんじょうび」を歌います。詳細につきましては、後日配付する文書をご確認ください。

・冬休みが始まります。

12月24日（火）から1月6日（月）は、冬休みです。学校再開日は、1月7日（火）になります。詳細につきましては、後日配付の冬休みのしおりをご覧ください。また、冬休みにはこまを持ち帰りますので、たこあげやこまなどのお正月遊びをご家族で楽しんでみてください。

・帰宅時刻について

12月に入り、さらに日没が早くなってきます。これからの生活では、16時には帰宅し、夕刻を知らせるチャイムは家で聞くようにしてください。学校でも下校時刻を厳守していきます。また、登下校中にけがをする児童が多く見られます。放課後の遊び方や自転車の乗り方等、学校外での過ごし方についても、ご家庭でご指導をよろしくお願いします。

・漢字検定があります

1月25日（土）に漢字検定があります。希望者のみ行いますが、学校で受検できるのでぜひ挑戦してみてください。受検しない児童は同じ時間に漢字の復習をします。申し込み日は12月9日（月）です。1年生は10級が該当級になります。（飛び級も可）出題範囲は一年生の漢字80字から出ます。冬休みなどにお家でも取り組んでみてください。漢字が得意になれるチャンスです。

・学習用具の補充をお願いします。

図工や生活科で使うのりやセロハンテープの残量が少ない様子が見られます。お子さんと一緒に、補充をお願いします。また、補充した際には、記名されているかご確認ください。鉛筆が短くなっているお子さんがいます。

短い鉛筆は、握りづらく、字も整えられません。

筆箱の中身を時々点検してみてください。

